

**SKRIPSI**

**ANALISIS KELAYAKAN USAHA ANGKRINGAN DI DESA KEBOAN  
SIKEP KECAMATAN GEDANGAN KABUPATEN SIDOARJO**



Oleh :

**DIMAS FAHMI CAHYONO PUTRA**  
NBI : 1231900177

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2023

**SKRIPSI**

**ANALISIS KELAYAKAN USAHA ANGKRINGAN DI DESA KEBOAN  
SIKEP KECAMATAN GEDANGAN KABUPATEN SIDOARJO**



**Di Ajukan Oleh :  
Dimas Fahmi Cahyono Putra  
NBI : 1231900177**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA  
2023**

**ANALISIS KELAYAKAN USAHA ANGKRINGAN DI DESA KEBOAN  
SIKEP KECAMATAN GEDANGAN KABUPATEN SIDOARJO**

**SKRIPSI**

Diajukan untuk memenuhi persyaratan guna mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi

Program Studi Ekonomi Pembangunan  
Fakultas Ekonomi dan Bisnis

**Di Ajukan Oleh :**  
**Dimas Fahmi Cahyono Putra**  
**NBI : 1231900177**

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**  
**UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**  
**2023**

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

**Nama Lengkap** : Dimas Fahmi Cahyono Putra  
**NBI** : 1231900177  
**Fakultas** : Ekonomi dan Bisnis  
**Program Studi** : Ekonomi Pembangunan  
**Judul Skripsi** : Analisis Kelayakan Usaha Angkringan di Desa  
Keboan Sikep Kecamatan Gedangan Kabupaten  
Sidoarjo

Surabaya, 22 Juni 2023  
Mengetahui/Menyetujui  
Pembimbing,



Dr. Endah Budiarti, M.Si

## LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal 06 Juli, 2023

### TIM PENGUJI:

1. Dr. Ida Bagus Cempna, MM

-Ketua




2. Drs. Ec. Kunto Inggit Gunawan, MM

-Anggota



3. Dr. Endah Budiarti, M.Si

-Anggota



Mengesahkan

Fakultas Ekonomi Dan Bisnis

Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Dekan,



  
Prof. Dr. H. Slamet Rivadi, M.Si., Ak., CA  
NPP/ 20220 93 0319

## SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Nama : Dimas Fahmi Cahyono Putra
2. NBI : 1231900177
3. Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis
4. NIK : 3515162905010001
5. Alamat Rumah : Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten

Sidoarjo

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

### “ANALISIS KELAYAKAN USAHA ANGKRINGAN DI DESA KEBOANSIKEP KECAMATAN GEDANGAN KABUPATEN SIDOARJO”

Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa skripsi yang saya tulis adalah hasil plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan dosen pembimbing dan kelembagaan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Untag Surabaya.

Surabaya, 06 Juli, 2023



Dimas Fahmi Cahyono Putra



UNIVERSITAS  
17 AGUSTUS 1945  
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN  
Jl Semolowaru 45 Surabaya  
Tlp. 031 593 1800 (ex.311)  
Email: perpustakaan@untag-sby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI  
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dimas Fahmi Cahyono Putra  
NBI : 1231900177  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : Ekonomi Pembangunan

Jenis Karya : Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi/Laporan Penelitian/Makalah

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya *Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)*, atas karya saya yang berjudul:

**“Analisis Kelayakan Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo”**

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum nama saya sebagai penulis.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya  
Pada Tanggal :

Yang Menyatakan,



( Dimas Fahmi Cahyono Putra )

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga saya diberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan Program Sarjana Ekonomi dan menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing saya dalam menempuh pendidikan dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya saya tujukan kepada:

1. Dr. Endah Budiarti, M.Si selaku Pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
2. Prof. Dr. Mulyanto Nugroto, MM., CMA., CPAI. selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan Kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Ekonomi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
3. Prof. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan Program Sarjana Ekonomi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
4. Dr. I Made Suparta, MM. selaku Kepala Program Studi Ekonomi Pembangunan, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk boleh melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
5. Kedua orangtua yaitu Bapak Yono dan Mama Elis tercinta atas segala bantuan, bimbingan, serta doa restu yang diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi.
6. Seluruh sahabat Pemuda Tersesat karena telah membantu dan membimbing saya dalam penulisan skripsi.
7. Erika Jihan Shalsa Billa sebagai kekasih yang selalu memberi dukungan dan doa agar penulis bisa menyelesaikan skripsi untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi.



Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi saya dan  
parapembaca. Terima kasih.

Surabaya, 22 Juni 2023



Dimas Fahmi Cahyono Putra

## ABSTRAK

Angkringan sangat akrab dikenal masyarakat, terutama di Jawa. Umumnya Angkringan berupa warung tenda sederhana dengan waktu operasinya hingga dinihari. Menu paling digemari dari warung yang kerap dianggap warung wong cilik ini tentu saja adalah Nasi Kucing (yang dalam bahasa Jawa disebut Sego Kucing). Biasanya lauk pauk seperti tempe sambal kering, teri goreng, sate telur puyuh, sate usus, sate ceber, dll. Sedangkan untuk minuman, umumnya menjual wedang jahe, susu jahe, teh manis, air jeruk dan kopi.

Angkringan di Desa Keboan Sikep Kecamatan Gedangan ini sudah mulai banyak karena itu membuat terlalu banyak produsen sehingga persaingan antara para pengusaha angkringan menjadi sangat ketat membuat persaingan untuk tetap menjaga kualitas masakan dan pelayanan.

Penelitian ini berjenis penelitian kualitatif dengan menggunakan alat hitung Return On Investment (ROI), Revenue Cost Ratio (R/C), dan Benefit Cost Ratio (B/C) sebagai indikator kelayakan usaha angkringan. Data yang dalam penelitian ini adalah data primer yang diperoleh langsung kepada informan melalui metode wawancara dan melakukan observasi yang dilakukan kepada pelaku usaha angkringan di desa Keboansikep kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo yang lama usaha lebih dari 1 tahun.

Data yang diperoleh dari Usaha angkringan di desa Keboansikep kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo pendapatan perbulan yang berbeda-beda. Kemudian total dari pengeluaran perbulan dari 6 informan diambil rata-rata pendapatannya yaitu sebesar Rp11.095.514/bulan dan pengeluaran yang di rata-rata dari 6 informan yaitu Rp5.449.452/bulan. Hasil dari penelitian kelayakan usaha angkringan di desa Keboansikep kecamatan Gedangan kabupaten Sidoarjo meliputi beberapa aspek yaitu keseluruhan rata-rata ROI usaha angkringan di desa Keboansikep kecamatan Gedangan kabupaten Sidoarjo sebesar 208,4%. Rata-rata keseluruhan R/C dari angkringan di desa Keboansikep kecamatan Gedangan kabupaten Sidoarjo sebesar 3,08. Rata-rata keseluruhan B/C dari angkringan di desa Keboansikep kecamatan Gedangan kabupaten Sidoarjo sebesar 2,83.

**Kata kunci: Angkringan, Usaha, Kelayakan Usaha**

## **ABSTRACT**

*Angkringan are very familiar to the public, especially in Java. Generally, Angkringan are in the form of simple tent stalls with hours of operation in the afternoon until early morning. The most popular menu from the warung, which is often considered a small wong stall, is, of course, Nasi Kucing (which in Javanese is called Sego Kucing). Usually side dishes such as dried chili tempeh, fried anchovies, quail egg satay, intestinal satay, claw satay, etc. As for drinks, they generally sell ginger brew, ginger milk, sweet tea, orange juice and coffee.*

*Angkringan in Keboan Sikep Village, Gedangan Sub-district, have started to grow because there are too many producers so that the competition between angkringan entrepreneurs is very tight, making competition to maintain the quality of food and service.*

*This type of research is a qualitative research using Return On Investment (ROI), Revenue Cost Ratio (R/C), and Benefit Cost Ratio (B/C) calculators as indicators of the feasibility of an angkringan business. The data in this study are primary data obtained directly from informants through interviews and observations made to angkringan business actors in Keboansikep village, Gedangan sub-district, Sidoarjo Regency who have been in business for more than 1 year.*

*The data obtained from the angkringan business in Keboansikep village, Gedangan sub-district, Sidoarjo Regency, have different monthly income. Then the total monthly expenditure of the 6 informants was taken for an average income of Rp. 11,095,514/month and the average expenditure of the 6 informants was Rp. 5,449,452/month. The results of the feasibility study of angkringan businesses in Keboansikep village, Gedangan sub-district, Sidoarjo regency include several aspects, namely the overall average ROI of angkringan businesses in Keboansikep village, Gedangan sub-district, Sidoarjo district is 208.4%. The overall average R/C of angkringan in Keboansikep village, Gedangan sub-district, Sidoarjo district is 3.08. The overall average B/C of angkringan in Keboansikep village, Gedangan sub-district, Sidoarjo district is 2.83.*

**Keywords: Angkringan, Business, Business Feasibility**

## RINGKASAN

Angkringan sangat akrab dikenal masyarakat, terutama di Jawa. Umumnya Angkringan berupa warung tenda sederhana dengan waktu operasinya hingga dinihari. Menu paling digemari dari warung yang kerap dianggap warung wong cilik ini tentu saja adalah Nasi Kucing (yang dalam bahasa Jawa disebut Sego Kucing). Angkringan di Desa Keboan Sikep Kecamatan Gedangan ini sudah mulai banyak karena itu membuat terlalu banyak produsen sehingga persaingan antara para pengusaha angkringan menjadi sangat ketat membuat persaingan untuk tetap menjaga kualitas masakan dan pelayanan.

Penelitian ini berjenis penelitian kualitatif dengan menggunakan alat hitung Return On Investmen (ROI), Revenue Cost Ratio (R/C), dan Benefit Cost Ratio (B/C) sebagai indikator kelayakan usaha angkringan. Data yang dalam penelitian ini adalah data primer yang diperoleh langsung kepada informen melalui metode wawancara dan melakukan observasi yang dilakukan kepada pelaku usaha angkringan di desa Keboansikep kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo yang lama usaha lebih dari 1 tahun.

Usaha angkringan di Desa Keboansikep yang diteliti sebanyak 6 angkringan memiliki rata-rata pendapatan setiap bulannya sebesar Rp11.095.514 dan mengeluarkan biaya rata-rata sebesar Rp 5.449.452/bulan. Untuk keuntungan rata-rata yang akan didapatkan dari 6 pemilik usaha Angkringan yang diteliti di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo yaitu sebesar Rp16.575.000/bulan. Berdasarkan hasil perhitungan

Return On Investmen (ROI) rata-rata dari seluruh usaha angkringan sebesar 208,4% berada diposisi  $> 1$  sehingga dapat dikatakan semua usaha angkringan layak untuk dijalankan. Berdasarkan hasil perhitungan R/C Rati menunjukkan bahwa seluruh usaha angkringan rata-rata sebesar 3,08 berada diposisi  $R/C > 1$  yang artinya seluruh usaha angkringan layak untuk diusahakan. Berdasarkan hasil perhitungan B/C Ratio, seluruh usaha angkringan rata-rata sebesar 2,83 dinyatakan layak karena menempati posisi  $B/C > 1$  artinya usaha angkringan layak untuk dijalankan.

## SUMMARY

*Angkringan are very familiar to the public, especially in Java. Generally, Angkringan are in the form of simple tent stalls with hours of operation in the afternoon until early morning. The most popular menu from the warung, which is often considered a small wong stall, is, of course, Nasi Kucing (which in Javanese is called Sego Kucing). There have been a lot of angkringan in Keboan Sikep Village, Gedangan Subdistrict, because it has created too many producers so that competition between angkringan entrepreneurs has become very tight, making competition to maintain the quality of food and service.*

*This type of research is a qualitative research using Return On Investment (ROI), Revenue Cost Ratio (R/C), and Benefit Cost Ratio (B/C) calculators as indicators of the feasibility of an angkringan business. The data in this study are primary data obtained directly from informants through interviews and observations made to angkringan business actors in Keboansikep village, Gedangan sub-district, Sidoarjo regency who have been in business for more than 1 year.*

*The angkringan businesses in Keboansikep Village studied were 6 angkringan that had an average monthly income of IDR 11,095,514 and incurred an average cost of IDR 5,449,452/month. For the average profit that will be obtained from the 6 Angkringan business owners studied in Keboansikep Village, Gedangan District, Sidoarjo Regency, it is Rp. 16,575,000/month. Based on the calculation results of the average Return On Investment (ROI) of all angkringan businesses of 208.4%, they are in position  $>1$  so that it can be said that all angkringan businesses are feasible to run. Based on the results of the calculation of the R/C ratio, it shows that all angkringan businesses have an average of 3.08 and are in the position of  $R/C > 1$ , which means that all angkringan businesses are feasible. Based on the results of the B/C Ratio calculation, all angkringan businesses have an average of 2.83 and are declared feasible because they occupy a B/C position  $>1$ , meaning that angkringan businesses are feasible to run.*

## DAFTAR ISI

COVER LUAR .....	ii
COVER DALAM.....	ii
LEMBAR PENGESAHAN PEMBIMBING .....	iii
LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI .....	iv
SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT .....	v
SURAT PERNYATAAN PUBLIKASI.....	vii
ABSTRAK .....	ix
<i>ABSTRACT</i> .....	x
RINGKASAN .....	xi
<i>SUMMARY</i> .....	xii
DAFTAR ISI.....	xiii
DAFTAR GAMBAR .....	xvi
DAFTAR TABEL .....	xvii
BAB I PENDAHULUAN .....	1
1.1 Latar Belakang Masalah .....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	3
1.3 Tujuan Penelitian.....	3
1.4 Manfaat Penelitian.....	3
BAB II KAJIAN PUSTAKA.....	5
2.1 Landasan Teori .....	5
2.1.1 Evaluasi Proyek .....	5
2.1.2 Kelayakan Usaha .....	5
2.1.2.1 Tujuan Kelayakan Usaha.....	6
2.1.3 Konsep Usaha Angkringan .....	7
2.1.4 Teori Produksi.....	7
2.1.4.1 Faktor Produksi .....	8
2.1.4.2 Tenaga Kerja .....	8
2.1.5 Biaya Produksi.....	8
2.1.5.1 Harga.....	9
2.1.5.2 Modal Usaha .....	9
2.1.5.3 Pendapatan .....	10
2.1.5.4 Keuntungan.....	11
2.1.6 Analisis Kelayakan Usaha .....	11
2.2 Penelitian Terdahulu.....	12
2.3 Kerangka Pola Berfikir.....	15
BAB III METODE PENELITIAN .....	17
3.1 Desain Penelitian .....	17
3.2 Tempat dan waktu .....	17
3.3 Jenis dan Sumber Data.....	17
3.3.1 Data Primer.....	17
3.3.2 Data Sekunder.....	17
3.3.3 Informan Penelitian.....	17
3.4 Teknik Pengumpulan Data .....	18
3.4.1 Observasi .....	18

3.4.2 Wawancara .....	18
3.5 Proses Pengumpulan Data .....	18
3.5.1 Pengumpulan Data .....	18
3.5.2 Reduksi Data.....	18
3.5.3 Perhitungan Data.....	19
3.5.4 Penarikan Kesimpulan .....	19
3.6 Metode Analisis Data.....	19
3.6.1 Biaya Produksi .....	19
3.6.2 Pendapatan.....	19
3.6.3 Keuntungan.....	20
3.6.4 Analisis Kelayakan Usaha.....	20
3.6.4.1 Analisis Return On Investment (ROI) .....	20
3.6.4.2 Revenue cost Ratio (R/C).....	20
3.6.4.3 Net Benefit Cost Ratio (B/C) .....	21
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....</b>	<b>23</b>
4.1 Gambaran Umum .....	23
4.1.1 Keadaan Geografis Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo.....	23
4.1.2 Sarana dan Prasarana di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo.....	23
4.1.3 Perkembangan Penduduk di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	25
4.2 Deskripsi Hasil Penelitian .....	26
4.2.1 Deskripsi Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	26
4.2.2 Karakteristik Pemilik Usaha Angkringan .....	26
4.3 Analisis Biaya.....	27
4.3.1 Biaya tetap (TFC) .....	27
4.3.2 Biaya Variabel Total (TVC).....	34
4.3.3 Biaya Total.....	40
4.3.4 Analisis Pendapatan .....	40
4.3.5 Keuntungan.....	44
4.3.6 Return on Investment (ROI) .....	46
4.3.7 Revenue Cost Ratio (R/C).....	48
4.3.8 Benefit Cost Ratio (B/C).....	50
4.4 Pembahasan Hasil Temuan Penelitian .....	52
4.4.1 Profil Pelaku Usaha Angkringan di Desa Keboan Sikep Kecamatan GedanganKabupaten Sidoarjo .....	52
4.4.2 Biaya Dan Pendapatan .....	52
4.4.3 Temuan dan Hasil .....	53
4.4.4 Keterbatasan Penelitian.....	53
<b>BAB V PENUTUP .....</b>	<b>55</b>
5.1 Kesimpulan.....	55
5.2 Saran.....	55
<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>	<b>57</b>
<b>DAFTAR LAMPIRAN .....</b>	<b>59</b>

Lampiran 1 Surat Izin Penelitian.....	59
Lampiran 2 Surat Balasan Penelitian .....	60
Lampiran 3 Kartu Bimbingan.....	61
Lampiran 4 Wawancara.....	62
Lampiran 5 Dokumentasi.....	63
Lampiran 6 Peta Geografis.....	70
Lampiran 7 Lampiran Hasil Turnitin .....	71



## DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.1 Kerangka Konseptual .....	15
--------------------------------------	----

## DAFTAR TABEL

Tabel 4.1 Batas Wilayah Desa KeboanSikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	23
Tabel 4.2 Prasarana Pendidikan Formal di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	24
Tabel 4.3 Prasarana Kesehatan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	24
Tabel 4.4 Prasarana Peribadatan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	25
Tabel 4.5 Jumlah Penduduk di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan KabupatenSidoarjo 2018 .....	25
Tabel 4.6 Nama Pemilik Usaha Angkringan Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	26
Tabel 4.7 Jumlah dan Persentase Menurut Usia Informan Usaha Angkringan di DesaKeboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo... ..	26
Tabel 4.8 Jumlah dan Persentase Menurut Lamanya Usaha Angkringan di DesaKeboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo... ..	27
Tabel 4.9 Rata-rata penggunaan biaya tetap usaha Angkringan di Desa KeboansikepKecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Bapak Yono).....	28
Tabel 4.10 Rata-rata penggunaan biaya tetap usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Rama).....	29
Tabel 4.11 Rata-rata penggunaan biaya tetap usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Bapak Slamet) .....	30
Tabel 4.12 Rata-rata penggunaan biaya tetap usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Firdaus) .....	31
Tabel 4.13 Rata-rata penggunaan biaya tetap usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Abdullah) .....	32
Tabel 4.14 Rata-rata penggunaan biaya tetap usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Darul).....	33
Tabel 4.15 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Bapak Yono) .....	34
Tabel 4.16 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Rama) .....	35
Tabel 4.17 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Bapak Slamet).....	36
Tabel 4.18 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Angkringan di Desa Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (MasFirdaus) .....	37
Tabel 4.19 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Abdullah) .....	38

Tabel 4.20 Rata-Rata Penggunaan Biaya Variabel Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan.....	39
Tabel 4.21 Jumlah Biaya Total Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	40
Tabel 4.22 Pendapatan Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Bapak Yono).....	41
Tabel 4.23 Pendapatan Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Rama).....	42
Tabel 4.24 Pendapatan Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Bapak Slamet).....	42
Tabel 4.25 Pendapatan Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Firdaus).....	43
Tabel 4.26 Pendapatan Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Abdullah).....	43
Tabel 4.27 Pendapatan Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo (Mas Darul).....	44
Tabel 4.28 Keuntungan Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	45
Tabel 4.29 Return On Investmen (ROI) Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo.....	47
Tabel 4.30 Usaha Revenue Cost Ratio (R/C) Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo.....	50
Tabel 4.31 Benefit Cost Ratio (B/C)Usaha Angkringan di Desa Keboansikep Kecamatan Gedangan Kabupaten Sidoarjo .....	51